

# *Comenzó en Cuba conferencia científica internacional*

---



La Habana, 26 abr (RHC) El Hotel Club Amigo Atlántico Guardalavaca acoge la VIII Conferencia Científica Internacional de la Universidad cubana de Holguín, la cual comenzó este miércoles con la presencia de más de 800 académicos de una treintena de países.

El doctor Rafael Lorenzo Martín, secretario del comité organizador, informó que fueron inscriptos al foro unos 800 trabajos vinculados a las temáticas más urgentes de la agenda internacional, en torno a la relación Universidad-Sociedad.

En la jornada inaugural de la cita, el presidente del comité organizador Reynaldo Velázquez puntualizó que las universidades están llamadas a aprender a vivir en el cambio, con visiones compartidas de futuro.

Con información de RRelej.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/128206-comenzo-en-cuba-conferencia-cientifica-internacional>



**Radio Habana Cuba**